<u>Transcripcion</u>



DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
INAUGURACIÓN DE NUEVO ASENTAMIENTO ORGANIZADO
"REGALO DE DIOS" MUNICIPIO DE CALIFORNIA, USULUTAN
30 DE MARZO DE 2007.

QUE BONITO NOMBRE TIENE ESTE ASENTAMIENTO EL "REGALO DE DIOS", Y COMO MUY BIEN LO MANIFESTABA UNO DE LOS BENEFICIADOS, PRIMERO ES UN REGALO DE DIOS VIVIR ENMEDIO DE ESTA VEGETACION Y DE ESTOS HISTORICOS MUNICIPIOS USULUTECOS AFECTADOS EN EL TIEMPO DE LA GUERRA Y AFECTADOS EN LA CAIDA DE LOS PRECIOS DEL CAFÉ. HOY ESTAMOS EN MEJORES TIMPOS, POCO A POCO, QUE BONITO ES ESTAR RODEADOS DE PINOS Y CONSTRUIR REALMENTE UN ASENTAMIENTO QUE ES UN REGALO DE DIOS.

HACE ALGUNOS MINUTOS ESTUVE, TODA LA DELEGACION ESTUVIMOS CON LA EMBAJADORA, EL GOBIERNO, EN SAN FRANCISCO JAVIER, OTRO MUNICIPIO MAS DE MÍ QUERIDO DEPARTAMENTO DE USULUTÁN, INAUGURANDO UN ASENTAMIENTO GRANDE TAMBIEN PARA LOS HABITANTES DE AQUEL LUGAR.

HOY ME COMPLACE VENIR AL MUNICIPIO DE CALIFORNIA, A INAUGURAR OTRO ASENTAMIENTO ORGANIZADO, NI MAS NI MENOS QUE CON 321 VIVIENDAS, PARA IGUAL NÚMERO DE BENEFICIADOS.

QUERIDOS AMIGOS DE CALIFORNIA:

HOY QUE RECIBEN SU CASA, SU ESCRITURA Y SUS LLAVES, PRIMERO HAY QUE DARLE GRACIAS A DIOS POR LO QUE HAN RECIBIDO. SEGUNDO QUISIERA QUE LE DIERAMOS UN APAUSO A LA UNION EUROPEA QUE NOS HA APOYADO. AQUÍ SE HAN INVERTIDO CASI 3 MILLONES Y MEDIO DE DOLARES, UNA CANTIDAD GRANDE, LA UNION EUROPEA HA APORTADO CASI DOS MILLONES 100 MIL DOLARES, EL FISDL CASI 500 MIL DOLARES, EL ALCALDE QUE DICE QUE YA HA QUEDADO, YA QUEDO HIPOTECADO CON CASI 400 MIL DOLARES. PERO MIRE ALCALDE, CUANDO UNO PRESTA PARA DARLE A LA GENTE MAS HUMILDE Y CUMPLIRLE A SU PUEBLO VALE LA PENA, PORQUE ESTA INVERSION SOCIAL LE ESTA CAMBIANDO LA VIDA A LA GENTE DE CALIFORNIA, ASI ES QUE HAY QUE PAGAR LA DEUDA.

EL APORTE DE FUNDASAL DE 160 MIL DOLARES Y EL APORTE DE LA COMUNIDAD, ESTO GENERALMENTE NO SE REVISA, PERO EN MANO DE OBRA NO CALIFICADA, USTEDES HAN



<u>Transcripcion</u>



PUESTO MANO DE OBRA, COMO DECIA NUESTRO AMIGO, AQUÍ ESTUVIERON ANCIANOS, JOVENES, COLABORANDO, CONSTRUYENDO SU CASA.

USTEDES HAN DEMOSTRANDO QUE UNO PUEDO SALIR FORTALECIDO Y LEVANTARSE DE LAS ADVERSIDADES, LUEGO DE LOS TERREMOTOS QUE AFECTARON EL TERRITORIO NACIONAL. HOY ESTAN RESURGIENDO CON NUEVAS ESPERANZAS, SE LES ESTA DOTANDO DEL PATRIMONIO MAS IMPORTANTE DE LA FAMILIA, QUE ES LA VIVIENDA Y SE LES ESTA HACIENDO PARTICIPES DEL PROGRESO NACIONAL.

ESTE PROYECTO ES PARTE DEL APOYO A LA **RECONSTRUCCIÓN DE EL SALVADOR (PROARES)**, CON FONDOS DE LA UNIÓN EUROPEA, DEL GOBIERNO CENTRAL, DEL FISDL Y GRACIAS A PROARES COMO DECIA LA EMBAJADORA, EN DOS AÑOS EL FISDL HA CONSTRUIDO MAS DE CINCO MIL CUATROCIENTAS CASAS A NIVEL NACIONAL.

UNA INVERSION DE 32 MILLONES DE DOLARES A 34 MUNICIPIOS DE PROYECTOS QUE SE HAN EJECUTADO DE FORMA INTEGRAL, PORQUE ADEMAS SE HA CONSTRUIDO UNIDADES DE SALUD, CENTROS ESCOLARES Y CENTROS PRODUCTIVOS.

AQUÍ EN ESTE LUGAR EL "REGALO DE DIOS", LAS 321 VIVIENDAS CONSTAN DE DOS DORMITORIOS, SALA-COMEDOR Y COCINA Y LA INFRAESTRUCTURA SOCIAL BÁSICA, CONSISTENTE EN UNA PILA, SERVICIO SANITARIO DE LAVAR Y DUCHA, CAJA, TRAMPA DE GRASA, FOSA SÉPTICA, Y POZO DE ABSORCIÓN CON SU TUBERÍA.

ASIMISMO LA COMUNIDAD HA SIDO BENEFICIADA CON LA INTRODUCCIÓN DE AGUA POTABLE, ENERGÍA ELÉCTRICA, PINTURA DE PAREDES, ADOQUINADO COMPLETO DE CALLES DE ACCESO Y LA CONSTRUCCIÓN DE MUROS DE RETENCIÓN.

ESTE ES UN ASENTAMIENTO ORGANIZADO, LO HEMOS DOTADO DE LA INFRAESTRUCTURA SOCIAL BÁSICA: ME REFIERO A TRES GUARDERÍAS, PARA NIÑOS DE 0 A 2 AÑOS; PARA NIÑOS DE 3 A 4 AÑOS Y PARA NIÑOS DE 5 A 6 AÑOS, AULA, TALLER DE PANADERÍA Y BODEGA, SALÓN DE USOS MÚLTIPLES PARA LAS FIESTAS, PARA LAS CELEBRACIONES DE SUS HIJOS, ÁREA DE JUEGOS INFANTILES, DOS CANCHAS DE BÁSQUETBOL Y UNA PLAZA.

QUIERO INFORMALES QUE EL PRÓXIMO MES DE MAYO FINALIZARÁ EL PROYECTO DE INTRODUCCIÓN DE AGUA POTABLE Y AMPLIACIÓN DE LA RED DE IMPELENCIA, QUE EJECUTA EL FISDL, EN EL CUAL INVERTIMOS CASI 50 MIL DÓLARES, PROVENIENTES DE LOS FONDOS DE FANTEL, PROYECTO QUE VA A BENEFICIARA LAS 321 FAMILIAS DE REGALO DE DIOS.

APROVECHO MI VISITA HOY UNA VEZ MAS A USULUTÁN, PARA DECIRLES QUE EN LOS PRÓXIMOS DÍAS ESTAREMOS INICIANDO EL PROYECTO DE RECARPETEO DEL TRAMO DE



Transcripcion



LA CARRETERA LITORAL DESDE LA CIUDAD DE USULUTÁN HASTA EL DESVÍO A SAN MIGUEL, CONOCIDO COMO EL DELIRIO.

ASIMISMO, EL BY PASS QUE SE REALIZA EN USULUTÁN, TIENE UN AVANCE DEL 50%, OBRA QUE VENDRÁ A BENEFICIAR A MÁS DE 400 MIL PERSONAS QUE YA NO SE VAN A METER AL TRAFICO COMPLICADO DE USULUTAN.

QUERIDOS HABITANTES DE "REGALO DE DIOS"

HERMANOS SALVADOREÑOS, DEBEN CUIDAR SUS CASAS, SU COMUNIDAD, PARA QUE SUS HIJOS PUEDAN CRECER EN UN AMBIENTE SANO Y SEGURO. COMO GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, ESTAMOS COMPROMETIDOS CON USTEDES Y CON TODOS LOS SALVADOREÑOS.

QUISIERA RECORDARLES QUE NUNCA HAY QUE OLVIDAR, DE QUIEN VINEN LAS COSAS, TODO VIENE DE DIOS, PERO DIOS UTILIZA A PERSONAS E INSTITUCIONES, HA UTILIZADO A LA UNION EUROPEA Y A NUESTRAS INSTITUCIONES DEL GOBIERNO, PARA VENIR Y ESTAR AQUÍ CON USTEDES, COMO ME GUSTA A MI, ESTAR CERCA DE LA GENTE ENTREGANDO OBRAS.

HOY ME PREGUNTABA LA EMBAJADORA Y AQUÍ QUE SE PRODUCE, PUES AQUÍ LE HAN CONTESTADO EMBAJADORA TODO LO QUE SE PRODUCE, QUE LINDA PLACA.

CUANDO UNO ES PRESIDENTE, CUAL PUEDE SER LA SATISFACCION DE UN PRESIDENTE, LA SATISFACCION DE UN PRESIDENTE ES TENER AMIGOS EN EL MUNDO QUE LE AYUDEN A HACER OBRAS, LA SATISFACCION DE UN PRESIDENTE ES VER EL ROSTRO DE ESTOS NUÑOS QUE YA TIENEN SU CASA YA TIENEN SU ESCUELA, VER A UN ALCALDE RESPONSABLE QUE YA HIPOTECO LA ALCALDIA PARA DARLES LA CASA.

PERO MIREN, PERO EL ALCALDE RECIBE FODES TODOS LOS MESES, SON LOS FONDOS QUE MANDA EL GOBIERNO A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE HACIENDA PARA QUE LLEGUE A LAS ALCALDIAS.

PERO CUAL ES LA SATISFACCION MAS GRANDE, LA SATISFACCION MAS GRANDE ES ESTAR CON USTEDES, Y VENIR AL "REGALO DE DIOS" ES UNA BENDICION Y ESTA PLACA LA VOY A COLOCAR EN UN LUGAR IMPORTANTE DE LA RESIDENCIA PRESIDENCIAL, PARA RECORDARLE SIEMPRE DE MIS HERMANOS DE CALIFORNIA A QUIENES HOY LES ESTAMOS CUMPLIENDO.

FINALMENTE, A MEDIO, UN POQUITO MAS DE MEDIO PERIODO PRESIDENCIAL, EL 2009 ME VOY CONTENTO Y VAMOS A SEGUIR HACIENDO OBRAS. ME VOY COMO CORRESPONDE CONSTITUCIONALMENTE, PERO ME VOY CON UNA SATISFACCION.



<u>Transcripcion</u>



NO ES QUE ME ESTE DESPIDIENDO, ME QUEDAN MAS DE DOS AÑOS. LA UNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN Y YO ME SIENTO MUY CONTENTO PORQUE HE CUMPLIDO A ESTE PAIS CON LAS OBRAS SOCIALES, Y POR ESO ME IDENTIFICO CON LA UNION EUROPEA ENORMEMENTE, POR ESO ESTRECHAMOS LAS RELACIONES, PORQUE ES UN PROYECTO SOCIAL, RED SOLIDARIA, UNIDADES DE SALUD, EDUCACION, QUE ES DONDE MAS QUIERO TRABAJAR EN LO QUE RESTA DE MI PERIODO.

A PESAR DE QUE HE TENIDO MONTAÑAS, ATRASOS ENORMES EN LA ASAMBLEA DONDE ME HAN PARADO LOS PRESTAMOS, LO CUAL ES UNA VERDADERA LASTIMA, PERO MIREN COMO ES DIOS, ME NIEGAN LOS PRESTAMOS DE RED SOLIDARIA Y VINIERON LOS REYES DE ESPAÑA A ENTREGARNOS UN APOYO PARA RED SOLIDARIA, LO QUE ME NIEGAN LOS DE AQUÍ, ME LO TRAEN LOS AMIGOS DE EUROPA, QUE MARAVILLOSO.

ESTAMOS TRABAJANDO Y HE DADO INSTRUCCIONES AL GABINETE PARA QUE ESOS PRESTAMOS YA QUE NO PASARON EN LA ASAMBLEA, YA NO VAMOS A SEGUIR HABLANDO DE ESO, SINO QUE NOS VAMOS A DEDICAR A BUSCAR EL PISTILLO POR OTRO LADO Y USTEDES SABEN QUE YO SIEMPRE CUMPLO Y PRONTO EN UN PAR DE SEMANAS VOY HACER ANUNCIOS DE DONDE VA A SALIR LA PLATA PARA HACER LAS OBRAS DE CALLE, RED SOLIDARIA, Y TODO LO QUE ESTA PENDIENTE DE LOS PROGRAMAS SOCIALES DEL GOBIERNO, PORQUE INDEPENDIENTEMENTE DE QUE NO ME DIERON LOS PRESTAMOS, NI ME HAN CORTADO LOS BRAZOS, NI ME HAN CORTADO LAS PIERNAS, VAMOS A SEGUIR TRABAJANDO EN BENEFICIO DE LOS SALVADOREÑOS.

MUCHAS GRACIAS.

